



5月に入ってゴールデンウィークも終わり、少し暑いと感じる日も増えてきました。緊急事態宣言も5月末まで延長され、まだまだ気が抜けない状態ですので引き続き体調管理には気をつけ、昼休みの黙食ももうしばらく続けていきましょう。

また、中間考査が迫っています。日々の授業をしっかり受けるのはもちろんですが、分からないところは先生に質問する、課題をしっかり取り組むなど万全な対策をして臨むようにしましょう。



## 今の出会いを大切に

3年学年付 山本 幸輝

3年生になってから1ヶ月が経ちましたが、学校生活は順調でしょうか？新しいクラスには慣れましたか？今回は新しい環境になった時に体験したことをお話しようと思います。

一番印象に残っているのが高校2年生のクラス替えです。高校1年生のクラスは小、中で仲が良かった子が多かったのもありすぐにクラスの雰囲気に馴染めましたが、高校2年生のクラスは話したことが無い子がほとんどで、「何で自分はこのクラスになったのだろう」と思うこともありました。しかし、僕に話しかけてくれた子がいて実際に話してみると楽しくて意気投合し、そこから少しずつクラスにも慣れていきました。この時、新しい環境になり新しい人との出会いを大切にすることで、自分との繋がりが広がることを感じました。

この4月から猪名川高校に来て皆さんに出会った時は不安でいっぱいでした。しかし、「この出会いを楽しんじゃおう」と思いながら過ごしているうちに今は本当に楽しいです。実際授業で「先生ここが分からないから教えて」や、廊下で「先生こんにちは」と声をかけてくれるのが嬉しいです。

今のクラスで関わったことが無い子に話しかけてみるのもよし。話しかけてくれた子と少し話すのもよし。行事をきっかけに仲良くなるのもよし。きっかけはなんでも良いです。いろんな出会いを大切にこれからの学校生活がより充実することを願っています！

#### ◎47回生ラスト遠足 in Arashiyama

4月16日(金)、コロナ対策を万全にして遠足で嵐山に行きました。遠足が始まる時は雨が降りそうな天気で「天気持つかな」と心配でしたが、生徒が集まるにつれて陽がさしていき、過ごしやすい環境の中遠足を実施することが出来たのではないかと思います。遠足では写真コンテストとスランブラーも実施され、道中で先生達が歩いていると、「先生、スタンプ頂戴!」という声も聞こえ、楽しんでいる様子が見られました。また、遠足が終わって集合場所に帰ってきた時も、「こんなところ行ってきた」「こんな写真撮れた」と話す生徒が多く、表情からも遠足を楽しんでいる様子が伝わり先生達も嬉しく思っています。写真コンテストの結果はどこかで発表出来たら良いと思っていますのでお楽しみに…

大きなケガをすることもなく遠足が終われてホッとしています。服装などが乱れている生徒が何人かいたのが気になりました。普段から校則を守れるように意識して行動していきましょう。また6月には体育祭があります。遠足で深めた絆を生かして良いものが作れるように頑張っていきましょう。



#### 〈5月の予定〉

10日(月)～14日(金)…アルバム個人写真撮影、授業風景撮影

19日(水)…生徒総会(6限)

20日(木)～25日(火)…中間考査、アルバムクラス写真撮影

29日(土)、30日(日)…進研模試(該当者のみ)